
平成 30年 第１回 定例会 

○一般質問 

 

 

 

 

 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

平成 30年 

３月 16日 

(3/2 受付 ) 

仲 西  敏 

(一問一答) 

１．学校教育の現状と課題（次年

度教育課程） 

２．市民会館について 

 

１－１．小学校の英語教育 

 ・次年度教育課程（外国語教育の移行

措置及び先行実施による授業開始） 

 ・課題 

 ・平成 32年度完全実施に向けて 

１－２．道徳の教科化 

２－１．施設概要 

２－２．利用状況 

２－３．課題 

２－４．今後の展望 

平成 30年 

３月 16日 

(3/5 受付 ) 

鳥 山 淳 一 

(一問一答) 

１．魅力のある住みよいまちづく

りについて 

 

１－１．観光資源「山の辺の道」観光活

性化に向けた取り組みについて  

 ・トレイルセンターの活性と周辺整備

について 

 ・龍王山と古墳群の周辺整備について 

 ・内山永久寺跡の観光スポット利用に

ついて 

 ・山の辺の道関係のイベントについて 

 ・里山保全の状況について 

 ・日本遺産への取り組みについて 

１－２．国道 25号線天理トンネル以東の

10月台風被害復旧について 

平成 30年 

３月 16日 

(3/5 受付 ) 

今 西 康 世 

(一括質問) 

１．インクルーシブ教育について 

２．ふるさと納税について（地方

自治体への寄附金の制度） 

１－１．どんな子も受け止める授業につ

いて 

２－１．天理市の状況と考え方 

 ・現状と内容 

２－２．今後について 



 

平成 30年 

３月 16日 

(3/5 受付 ) 

寺 井 正 則 

(一問一答) 

１．「人生 100年時代」を見据えて 

２．成年後見制度の利用促進につ

いて 

３．就学援助制度について 

 

１－１．長寿化の進行状況、健康保持増

進の取り組みは。  

１－２．オーラルフレイル予防の取り組

みは。 

１－３．高齢者の就労支援の現状は。 

１－４．広島市で取り組んでいる協同労

働を参考にする考えは。 

１－５．がん患者の就労支援・生活支援

についての考えは。 

１－６．生涯教育やリカレント教育につ

いての考えは。 

２－１．成年後見制度の利用状況は。ま

た、どのように促進していくのか。 

２－２．本市における基本計画の策定状

況は。 

２－３．成年後見制度を普及促進するた

めの先進的な取り組みに対する所見

は。 

３－１．新入学児童生徒学用品費等の状

況について 

平成 30年 

３月 16日 

(3/5 受付 ) 

荻 原 文 明 

(一括質問) 

１．フットパスによるまちづくり

等について 

２．地域公共交通網形成計画等に

ついて 

３．天理市史等について 

４．天理市機構改革（2018年度実

施）等について 

１．天理市の自然と歴史、環境、里山を

活かした街づくり等について 

２．地域公共交通網形成計画とは、「地域

にとって望ましい公共交通網のすが

た」を明らかにする「マスタープラン

（ビジョン＋事業体系を記載するも

の）」としての役割を果たすと言われて

います。再編実施計画を策定すること

ができます。計画策定方針の考え方及

び概要等について 

３．天理市史編纂の方針等について 

４．公民館の補助執行等について 


